
Piraten Fraktion 
Piraten Fraktion; Oststr.27; 42551 Velbert im Rat der Stadt Velbert

An den Bürgermeister Postfach 101010
Herrn Dirk Lukrafka Oststr.27
und an den Vorsitzenden des 42551 Velbert
Ausschusses für  Wirtschaftsförderung 
und Stadtmarketing
Herrn Ludwig

Thomasstr. 1 
42551 Velbert

Datum: 23.10.2018

Anfrage zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und 
Stadtmarketing:

Flächenentwicklung

Sehr geehrter Herr Lukrafka,
sehr geehrter Herr Ludwig,

vier Jahre sind zwar ein relativ kurzer Zeitraum, trotzdem wüssten wir gern wie sich Velbert 
in den letzten Jahren gewandelt hat? Wie wurde vor vier Jahren die den Velbertern zur 
Verfügung stehende Fläche genutzt und wie heute? Dazu bitten wir um die Beantwortung der
folgenden Fragen:

1.Wie viel land- oder forstwirtschaftlich genutzte bzw. dafür geeignete Fläche gab es im 
Velberter Stadtgebiet im Jahr 2014?

2.Wie viel land- oder forstwirtschaftlich genutzte bzw. dafür geeignete Fläche gibt es im 
Velberter Stadtgebiet im Jahr 2018?

3.Wie viel für Wohnbebauung genutzte oder in Bebauungsplänen ausgewiesene für 
Wohnbebauung geeignete Fläche gab es im Velberter Stadtgebiet im Jahr 2014?

4.Wie viel für Wohnbebauung genutzte oder in Bebauungsplänen ausgewiesene für 
Wohnbebauung geeignete Fläche gibt es im Velberter Stadtgebiet im Jahr 2018?

5.Wie viel für Gewerbe-und Industriebebauung genutzte oder in Bebauungsplänen für 
Gewerbe-und Industriebebauung ausgewiesene, geeignete Fläche gab es im Velberter 
Stadtgebiet im Jahr 2014?



6.Wie viel für Gewerbe-und Industriebebauung genutzte oder in Bebauungsplänen 
ausgewiesene für Gewerbe-und Industriebebauung geeignete Fläche gibt es im Velberter 
Stadtgebiet im Jahr 2018?

7.Wie viel für Gewerbe-und Industriebetriebe geeignete Fläche wurde in den letzten vier 
Jahren in andere Flächenarten umgewandelt?

      

Mit freundlichen Grüßen 
    

Martin Schwarz T

Der Fraktionsvorsitzende der Piratenpartei in Velbert   
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